

# *Voces jóvenes de Radio Habana Cuba*

---



Por: Yohandra Portelles Quevedo

La Habana, 16 ago (RHC) Beatriz Hernández García, periodista de la emisora CMHW de Santa Clara, inició su colaboración con Radio Habana Cuba en octubre de 2020, durante el segundo año de su adiestramiento laboral.

Su acercamiento a esta emisora vino de la mano de Dalia Reyes Perera, corresponsal titular de Radio Habana Cuba en el territorio villaclareño, a quien la joven periodista agradece haberle dado las pautas necesarias para poder reportar el día a día de su provincia para una emisora de carácter internacional y con una sólida trayectoria en el quehacer radiofónico de nuestro país.

Asegura Beatriz Hernández, que Radio Habana Cuba le ha permitido crecer profesionalmente al darle la oportunidad de informar el acontecer económico, político y social de Santa Clara, para una audiencia que no está enmarcada en sus límites territoriales, y que por ello demanda una mayor profundidad al tratar de

transmitir los matices de la cotidianeidad de esta provincia del centro del país.

Además, comenta la joven radialista, su colaboración con la emisora internacional le ha dado la oportunidad de experimentar una polivalencia de temas y sectores a abordar, al tiempo que otras emisoras locales la mantienen más circunscrita en áreas específicas, asegura, esta experiencia en Radio Habana Cuba le ha permitido enriquecer su formación profesional en este sentido al tener que acercarse a disímiles sectores, en ese afán de contar la realidad de esa provincia cubana a públicos foráneos.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/267153-voces-jovenes-de-radio-habana-cuba>



**Radio Habana Cuba**